



光輝く轟の芽

V: Vision & M: Method & W: Work Hard

千葉市立轟町中学校
学校だより第8号
令和4年12月1日

いつやるの？ 今でしょ

生徒指導主事

2022年サッカーワールドカップカタール大会では、連日多くの熱いドラマが繰り広げられています。中でも、日本チームが4度の優勝を誇るドイツチームを2-1の逆転で破った試合は、記憶に新しいところだと思います。後半38分に決勝ゴールをたたき込んだ浅野選手が、試合後のインタビューで「前回のワールドカップロシア大会でメンバーに最後の最後で選考に漏れて、練習パートナーとして同行した4年前から1日も欠かさず、こういう日を想像し努力してきた。」と答えていました。苦しい練習や怪我によるつらいリハビリをたくさん乗り越えてきたのだらうと考えます。また、同じドイツ戦で同点ゴールを決めた堂安選手は、東京五輪ではエース番号の10番をつけたものの、テストマッチで結果を残せず代表落ちの屈辱を経験しました。しかし、多くの壁を乗り越え、今季移籍したドイツの一部リーグでゴールを重ね、ワールドカップのメンバーを勝ち取りました。では、この二人のように、失敗で終わることなく、それを糧としている人とそれができない人との違いは何なのでしょう。

Panasonicの創始者で経営の神様とも言われた故松下幸之助氏が成功の秘訣を問われたとき「体が弱かったこと。」「才能がなかったこと。」「お金がなかったこと。」と答えています。どれか1つあっても大きなハンディですが、何度も挫折と失敗を繰り返した松下氏は「悩みが人を成長させる。」「どんなに悔いても過去は変わらない。どれほど心配したところで、未来もどうなるものでもない。今現在に最善を尽くすことである。」と言っています。みなさんにも、思い当たることはありませんか。

◆1年校外学習(銚子)

1学年は、11月1日(火)に、千葉県の最東端である銚子に校外学習に出かけてきました。この日の天気はやや曇りがち。地球の丸く見える丘展望館に到着し、そこから見渡す景色はどんよりとした鉛色の景色でしたが、雲が多いながらも緩やかに丸く見える水平線が確認できました。

昼食のお弁当を食べた後は、銚子市内の班別活動を行いました。犬吠崎灯台や、屏風ヶ浦に行き白亜紀の浅海堆積物を見学したり、銚子電鉄を利用して市内にある神社や仏閣などを見学しました。すべての班が銚子電鉄を利用して活動していたので、平日の静かな電車がこの時ばかりは賑やかになったようです。鉄道会社からは、利用してくれたお礼にと、ささやかなお土産をいただきました。

現地での鉄道を利用した市内見学も、なかなか味わい深い校外学習となりました。

◆3年思春期教室

11月22日(火)に、保健センター健康課より保健師と民生委員を招き、未来のパパママ体験として思春期教室を行いました。赤ちゃん人形を用いて抱っこやおむつの交換を行いました。人形ではありませんが赤ちゃんの重みを感じながら優しく抱っこしようとするぎこちない姿がありました。

裏に続く⇒

また、おなかの大きくなることが体験できる妊婦ジャケットをつけて、「しゃがむ」「立ち上がる」「靴を履く」という何気ない動作をすることが難しくなるということがわかり、妊婦さんの大変さを学びました。



妊婦ジャケットを装着する様子



赤ちゃん人形を用いておむつ替えや、抱っここの仕方を教わっています



◆保健体育課からのお知らせ

給食のパート職員（会計年度任用職員）を募集しています。

令和5年1月以降、小学校等給食の調理・洗浄を行う調理員をしていただける方を募集しています。調理経験や調理師の免許の有無は問いません。

小学校の給食会計年度任用職員を希望する方は、勤務条件を示した用紙を学校で受け取り、応募票に記入して、学校まで提出してください。

不明な点については、千葉市教育委員会保健体育課（043-245-5945）までお問い合わせください。

12月行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	木	2年企業との交流授業	17	土	
2	金	専門委員会 PTA 理事会	18	日	
3	土		19	月	職員会議
4	日		20	火	学年集会1年
5	月	保護者面談	21	水	学年集会2・3年
6	火	保護者面談	22	木	給食終了
7	水	保護者面談	23	金	お弁当の日
8	木	保護者面談	24	土	冬季休業（～1/5）
9	金	保護者面談	25	日	
10	土		26	月	
11	日		27	火	
12	月		28	水	
13	火		29	木	
14	水	1年認知症ジュニアサポーター講座 千葉大看護学部学生実習	30	金	晦日
15	木		31	土	大晦日
16	金	育成委員会パトロール	1/1	日	元旦



◆学校開庁日について

- ・令和4年12月27日（火）・28日（水）・令和5年1月4日（水）
- ・部活動やその他、生徒を登校させる活動は原則行いません
- ・学校は原則職員が不在となります。問い合わせ等は閉庁日以外にお願いします。

ひとこと

古くからの友人にお寺の息子がおり、そのお寺の境内には戦後より鐘のない鐘つき堂がありました。25年ほど前に多くの檀家さんの働きかけで立派な鐘つき堂とともに大きな鐘が設置され、それ以来、毎年31日の大晦日には除夜の鐘をつきに足を運んでいました。しかし、ここ2年はコロナによる影響のため行けていません。今年こそは除夜の鐘をついて年末を締めくくれるようにと願っています。